

DISCURSO DEL MINISTRO
SHIGEMITSU

Durante la sesión de la Dieta Imperial, realizada ayer, Mamoru Shigemitsu, Ministro de Relaciones Exteriores, declaró: "La construcción de la Gran Asia Oriental se basa en la colaboración espontánea de todos los pueblos que la integran. Se debe establecer la estructura del sistema familiar, satisfaciendo el anhelo de todos los pueblos del Asia Oriental, sobre la base de la igualdad y reciproca cooperación. Es por este sublime ideal que el Japón aboga tenazamente no sólo en el Asia Oriental sino también en el mundo entero".

Shigemitsu calificó a la presente guerra como "guerra del imperialismo angloamericano", ya que es la política de ambos países, Gran Bretaña y los Estados Unidos, la de dominar a la mayor parte del mundo como si fuera una colonia. "Los Estados Unidos —continuó— enviaron a numerosos jóvenes a lejanas regiones, para despojarnos del Asia Oriental, a fin de establecer así el imperio colonial americano. El Asia Oriental, con sus numerosas riquezas y recursos naturales, supone una espléndida presa para los voraces angloamericanos que tratan por ello de invadirla y explotarla. Pero para nosotros el Asia Oriental significa mucho más, pues es la tierra, en la que hemos nacido y vivido, la tierra por la que lucharon valientemente nuestros antepasados y donde ahora reposan, después de habernos legado una inmaculada y gloriosa tradición que defendemos, mientras nos quede un último hábito de vida. Si el Japón, con la cooperación de todos los pueblos asiáticos, fracasara en su empresa de defender al Asia Oriental, ésta pasaría a ser para siempre una colonia de Gran Bretaña y los Estados Unidos, y no ciprocidad, así como por el libre acceso a todos los recursos naturales. Como defendemos un justo y sagrado ideal, confiamos en que quedaremos para siempre despojados de nuestra tierra natal.

La guerra de la Gran Asia Oriental es, pues, una guerra sagrada que ha despertado a todos los asiáticos, para que coloquen al Asia Oriental en el lugar que le corresponde en el mundo. Por lo tanto, es muy natural que todos los pueblos del Asia Oriental participen resueltamente en esta guerra. Sin embargo, el Asia Oriental no tiene intenciones de exclusivismo pues aunque rechaza a los invasores, depara generosamente una buena acogida a todos aquellos que nos comprenden.

El Asia Oriental se propone contribuir al establecimiento del Nuevo Orden Mundial, abogando por la eliminación de la distinción racial, el intercambio cultural y la realización de los principios económicos de una segura victoria y estamos decididos a luchar hasta el último hombre. La historia prueba que ninguna guerra colonial sin justo motivo ha ganado la victoria, inclusive la notoria Guerra del Opio. Es por eso que confiando en la justicia que tarde o temprano llega, los pueblos del Asia Oriental vislumbran nuevos horizontes para el futuro, de alegría, independencia y libertad. Nuestro deseo no es otro que el de lograr la cooperación recíproca de todos los pueblos del Asia Oriental, por lo que cooperando en un ambiente armónico, estamos decididos a proseguir la guerra actual hasta conseguir la liberación y el lugar que nos corresponde en el mundo."

【東京二日】さきに米軍が鳴門面の攻勢に出でる作戦を樹ててゐる様子である、然るに差向けていきやすい點にある。

【昭南二日】自由印度假政府宣傳省は同政

府総局移轉の準備完了の旨正式發表した

【東京二日】愈よビルマ移轉

【東京二日】印緬國境の戰雲動かず

【東京二日】敵のビルマ奪回作戦や何處

【東京二日】我航空大尉が體驗談で曝露

【東京二日】印緬國境の戰雲動かず

【東京二日】我航空大尉が體驗談で曝露

【東京二日】印緬國境の戰雲動かず

【東京二日】印緬國境の戰雲動

